
PRESIDENTE LAGOS: “POCAS VECES ME HE SENTIDO MÁS ACOMPAÑADO” 
El Mandatario señaló que su Gobierno cumplirá cada uno de los compromisos asumidos 
con la comunidad, tal como ocurrió con el seguro de desempleo, que hoy ya cuenta con 
más de un millón de afiliados.  
“Lo que pasa es que algunos están viendo un mundo negro, porque tienen un alma poco 
transparente. Tenemos un país que ha crecido cuando otros no crecen, que ha 
avanzado", señaló el Jefe de Estado.  
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, señaló en la VI Región que va a cumplir 
cada uno de los compromisos asumidos con el país, a pesar de que algunos cuestionan 
constantemente su factibilidad. "Tengo demasiada seguridad en lo que hay que hacer y 
cómo salimos adelante; tengo demasiada claridad de lo que vamos a hacer en los 
próximos tres años. Los avances que hemos tenido en estos tres años van a ser menores 
que los que vamos a tener en los próximos tres, cuando veamos el efecto del acuerdo 
con Europa, del acuerdo con Estados Unidos, del acuerdo con Corea", afirmó en la 
planta de empaque de la empresa exportadora Unifrutti en Requinoa. 
 
En este sentido, el Mandatario subrayó que "lo que pasa es que algunos están viendo un 
mundo negro, porque tienen un alma poco transparente. Tenemos un país que ha crecido 
cuando otros no crecen, que ha avanzado cuando otros no avanzan, que saca las leyes 
que tiene que sacar de acuerdo a lo que hemos dicho". 
 
El Mandatario visitó la planta exportadora de frutas de Requinoa acompañado por el 
Ministro del Trabajo, Ricardo Solari, para anunciar que más de un millón de 
trabajadores ya se han incorporado al sistema de Seguro de Desempleo. En la 
oportunidad, destacó la gran acogida que ha tenido este sistema de seguridad social en 
sus primeros 6 meses de funcionamiento. "Quisimos venir acá a celebrar que más de un 
millón de trabajadores y trabajadoras en Chile hoy tienen un seguro de desempleo. 
Siempre pensé que un país bien organizado es un país que, cuando crece y progresa, ese 
crecimiento y progreso llega a todos", señaló.  
 
Durante su intervención, el Primer Mandatario explicó que, en los últimos días, se ha 
cuestionado la posibilidad de que el Gobierno cumpla compromisos como la reforma a 
la salud o el Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos, al igual como antes 
algunos sectores pusieron en duda la factibilidad del Seguro de Desempleo. "Leí en la 
prensa de la época ‘el proyecto estrella del Presidente parece que no va a salir adelante’. 
¿Han visto que últimamente hay otro conjunto de proyectos estrella que dicen que no 
van a salir adelante? No se preocupen, todos van a salir adelante", recalcó. 
 
Al respecto, el Jefe de Estado recalcó que los logros de estos años tienen mayor mérito 
si se consideran las dificultades externas que ha debido afrontar la economía chilena, la 
que a pesar de un entorno difícil, ha sido capaz de mantener su crecimiento. "En este 
período de tres años hemos tenido turbulencias internacionales como pocas veces en la 
historia, todas las economías cayendo, la economía asiática, la economía europea y la 
economía de los Estados Unidos, los países donde ustedes exportan, al Asia, Europa, 
Estados Unidos, todos esos países han tenido una disminución en su crecimiento, por 
primera vez. Nuestro país ha seguido creciendo. Hemos tenido turbulencias dentro de 
Chile. No obstante, Chile ha seguido creciendo". 
 
Asimismo, el Presidente Lagos indicó, además, que cuenta con el apoyo de la 
ciudadanía, lo que reafirma que no está solo en la conducción del país. "Parece que está 



de moda hablar de que el Presidente está solo. Pocas veces me he sentido más 
acompañado, de todos y cada una de ustedes, de todos y cada uno de los trabajadores, 
de todos y cada una de las personas de este país. Camino mucho por Chile, veo manos 
que se estiran y que me dicen ‘estamos con usted Presidente, fuerza Presidente", 
explicó.  
 
Ante más de 350 trabajadores de la empresa Unifrutti, el Mandatario recalcó que el 
éxito del Seguro de Desempleo queda de manifiesto considerando que 200 mil 
trabajadores, del millón de incorporados al nuevo sistema, han accedido 
voluntariamente a este beneficio gestionado en conjunto con el sector privado. 
"Doscientos y tantos mil son voluntarios, o sea, trabajadores que estaban trabajando de 
antes del 1º de octubre y decidieron también cotizar". Añadió, además, que "el 
trabajador cesante en Chile no va a estar solo. El trabajador cesante en Chile va a tener 
un apoyo. El trabajador cesante en Chile va a tener un cheque mes a mes. A eso me 
comprometí. Eso hoy día es una realidad". 
 
Informó que el éxito de esta iniciativa también es reconocida por organismos 
internacionales como el BID y el Banco Mundial, que han planteado su interés por 
conocer el proyecto. "El Banco Interamericano de Desarrollo destacó el seguro de 
cesantía de Chile como un ejemplo a seguir en el resto de la región. Eso es lo que 
hacemos. El Banco Mundial nos ha invitado a exponer lo que hemos hecho con este 
seguro en la próxima reunión que tienen a fines de este año en Viena", concluyó. 


